



0











新年あけましておめでとうございます。 どのような年の瀬、お正月を過ごされましたか? 新しい年もたくさんの出会いや発見、感動が子ども 達を待っています。今年もよろしくお願い致します。

先月のお遊戯会は保護者の皆様のご協力のお陰 で無事に終えることができました。子ども達はまた ひとつ成長したことと思います。これからも子ども 達の成長を見守っていきたいと思います。









1月7日は七草です。 七草は「せり、なずな、 ごきょう、はこべら、ほとけ のざ、すずな、すずしろ」です。 七草がゆを食べて一年の健康 を家族みんなで願いましょう。







お正月のお休みで食事の時間 が不規則になり、生活リズムが 早起き、規則正しい生活を

取り戻して健やかな毎日が送れ るようにしましょう。







お休み明けの保育園は たこあげ、こま回し、カルタ などお正月遊びで盛り上が ることと思います。子供同士 の会話も弾み、遊びを通して 文字や数への興味も自然に 高まってくると思います。 年長組の子ども達は15日の カルタ大会に向けて張り切っ ています!!







